



360 STÜHLE FÜR DEN LUKAS

**WERDEN SIE
STUHLPATIN/
STUHLPATE!**

Lukaskirche und Gemeindezentrum wurden 1935 von den Luzerner Architekten Möri und Krebs erbaut. Das Ensemble gehört zu den Hauptwerken des modernen evangelischen Kirchenbaus in der Schweiz und ist denkmalgeschützt. Aktuell wird das Gebäude umfassend saniert. Wiedereröffnung ist Ende 2019. Zum bauhistorisch wertvollen Inventar gehören auch 360 originale Stühle der Schweizer Firma Bigla, Bigler Spichiger und Cie. Es handelt sich um Spezialanfertigungen für das Gemeindezentrum. Das Holz und teilweise auch das Stahlrohr der stapelbaren Stühle müssen zwingend fachgerecht restauriert werden.

Sorgfältig aufgefrischt, könnten diese Zeitzeugen noch vielen Anlässen dienlich sein. Hierfür sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen:

MIT 280 FRANKEN FÜR EINEN DER STÜHLE SIND SIE DABEI.

Der Kirchenvorstand der Reformierten Kirche Luzern und die Kirchenpflege der Stadt Luzern freuen sich über jede Teilnahme an dieser Spendenaktion. Herzlichen Dank im Voraus!

Ihr Name wird auf einer speziell gestalteten Spendenwand im Lukaszentrum eingetragen.

Als Spenderin/Spender werden Sie rechtzeitig über unseren Sponsoren-APÉRO informiert.

Bankkonto:
CH12 0630 0016 1832 6961 0
Reformierte Kirche Stadt Luzern
6003 Luzern, Valiant Bank AG

Auskunft:
Reformierte Kirche Stadt Luzern
Markus Sahli, Pfarrer, Pfarramt Lukas
Auf Weinbergli 7, 6005 Luzern

041 227 83 50
markus.sahli@lu.ref.ch
www.refstadtluzern.ch